



Alejandro Velázquez

> Del Mazo estrenó la arteria que sería su compromiso número 12 de los 30 que firmó en campaña.

Entrega Del Mazo distribuidor vial

Lorena Morales

HUIXQUILUCAN.- A 11 días de su primer Informe de Gobierno, el Edil Alfredo Del Mazo entregó su compromiso número 12 de los 30 que firmó en campaña.

Ayer inauguró la primera fase del distribuidor vial Interlomas-Vialidad de la Barranca, que comprende un **puente** vial, lo cual fue certificado ante el notario 159, Emanuel Villicaña.

Tanto Del Mazo, como el secretario de Comunicaciones estatal, Gerardo Ruiz, señalaron que

está pendiente la ejecución de un deprimido que enlazará la salida de la Autopista Chamapa-Lechería a Interlomas, cuya conclusión se prevé para enero del 2011.

Aunque Del Mazo explicó que las obras son independientes, el plan elaborado por la empresa GICSA contempla tanto el deprimido como el **puente**.

“Son dos obras separadas, primero es el **puente** que se está entregando el día de hoy (ayer) que se hace en conjunto con el Gobierno del Estado de México, el Municipio y el sector privado y asumimos el compromiso con la

ciudadanía de entregar este **puente** y posteriormente el deprimido que iniciará **construcción** una vez terminada la temporada de lluvias”, detalló.

El distribuidor es una obra de mitigación que Comunicaciones ordenó a GICSA para ejecutar una plaza frente al Hospital Ángeles.

Ante vecinos de la zona residencial, autoridades y empresarios, el director de Vialidad, Miguel Ángel García-Beltrán, aclaró que los 80 millones de pesos de inversión del distribuidor provienen de GICSA.

